

## COMPETICIONES

# La Supercopa vuelve a España tras la negativa de Arabia Saudí

El presidente de la Rfef, Luis Rubiales, y el secretario general de deportes de la Junta de Andalucía, José María Arrabal, llegaron a un principio de acuerdo.

Palco23

2 dic 2020 - 11:00



La Supercopa de España vuelve a casa. Arabia Saudí ha comunicado que no albergará el torneo a causa de las limitaciones impuestas para frenar el avance del coronavirus, por lo que la competición deberá celebrarse en España.

Probablemente, la competición se celebrará en el estadio de La Cartuja de Sevilla. La Junta de Andalucía pidió ayer formalmente organizar la competición este año en una reunión entre el presidente de la Real Federación Española de Fútbol (Rfef), Luis Rubiales, y el secretario general de Deportes de la Junta de Andalucía, José María Arrabal, en el que llegaron a un principio de acuerdo.

---

# PALCO23

---

En esta línea, el estadio de La Cartuja acogerá la final del torneo. Las semifinales de la competición aún no han sido sorteadas pero el Real Madrid y el FC Barcelona no pueden enfrentarse hasta la final. Asimismo, podría ser que estos partidos fueran en otras ciudades andaluzas.

La Rfef firmó un acuerdo con Arabia Saudí para celebrar en ese país de Oriente Próximo tres ediciones de la Supercopa. El contrato suponía unos ingresos de 120 millones de euros, la mitad a repartir entre los clubes participantes.